
Nota da Liga Ituana de Futebol 
 

Em virtude de toda polêmica causada pelo prefeito Guilherme Gazola em declarar que a partir do famigerado 
anúncio, o Campeonato Amador Divisão Especial e demais divisões do futebol Ituano, voltariam ser organizados 
pela Secretaria de Esportes de Itu, uma baita Fake News do mandatário da cidade, o campeonato Amador 
Especial de Itu, foi criado e organizado pela Liga Ituana de Futebol a mais de 65 anos, jamais foi organizado pela 
prefeitura de Itu, o que tá acontecendo agora é um item no regulamento que os clubes em votação acharam 
por bem voltarem atrás e muda-lo... 
 
Eu assumi a liga em novembro de 2022, depois da renúncia do ex-presidente Diego Corsi (Teta); em janeiro de 
2023, tentei por três vezes marcar audiência com o prefeito Guilherme Gazola para atualizá-lo sobre o 
planejamento das competições da Liga, e reforçar o pedido de apoio aos campeonatos, mas o prefeito disse que 
jamais me receberia em seu gabinete ou em lugar algum, e também não receberia ninguém da diretoria da Liga, 
Prefeito disse que só receberia em seu gabinete o dirigente de um clube, por ter relação próxima, a ele; Então 
pedi ao dirigente, se poderia falar com o prefeito, que na ocasião só liberaria o início do campeonato e a volta 
das finais no estádio, mediante a limitação dos jogadores da cidade, nós campeonatos. E por estar naquele 
momento na véspera de iniciar as disputas e todas equipes já estarem completas, foi pedido para fazer valer a 
partir de 2024, e ele aceitou, então fizemos a mudança no regulamento, avisamos os clubes, nenhum time se 
manifestou naquele momento... 
 
O tempo passou e os campeonatos foram rolando, em novembro tive reunião com o atual Secretário de Esportes 
e ex-presidente da Liga Diego Corsi, que no decorrer das conversas, me passou que não iria se opor a inscrição 
dos jogadores de fora pelos, que não era a favor da limitação. Com o aval do atual Secretário, eu liberei os clubes 
para contratarem a vontade, só que depois de uns dez dias que eu havia falado com o Secretário, o Gilmar ligou 
para ele, mandando ele voltar atrás do que havia combinado comigo em reunião, Com a volta atras do 
Secretário, alguns clubes se revoltaram e ameaçaram abandonar o campeonato caso houvesse limitação, então 
para não ficar sem solução, a Liga foi democrática, colocando em votação a pauta, das 14 equipes presentes, 13 
votaram a favor de não limitar a presença dos jogadores de fora e se houvesse resistência por parte da 
prefeitura, nenhuma equipe disputaria o campeonato... 
 
Depois dessa reunião marcamos nova audiência com o Diego Corsi, mas na véspera da reunião, a prefeitura se 
manifestou e nos surpreendeu com o anuncio que iria fazer os campeonatos em 2024, a Liga por sua vez ainda 
tentou algum dialogo, mas o prefeito manteve sua postura. 
 
A Liga Ituana de futebol, resolveu trancar todos os seus campeonatos em 2024, Amador Especial, Amador Ouro, 
Amador Prata e Amador Bronze, pois não terá a disposição os campos da cidade, não teremos a taxa de 
arbitragem que nós conseguimos com muita luta em governos passados, infelizmente ficou inviável a Liga Ituana 
promover o campeonato, e voltaremos em 2025, com as mesmas formações. 
 
Mas esclareço que em nenhum momento a Liga em minha pessoa, misturou politica nas suas decisões, 
restabelecemos a Comissão Disciplinar, punimos quem tinha que ser punido e absolvemos quem tinha quer 
absolvido, fomos imparcial em todos os momentos, em um anos na gestão da Liga, comprei cadeiras novas, 
computador novo, pintamos a fachada da entidade para dar dignidade ao local, deixamos toda documentação 
em dia, mudamos as formulas de disputas de todos os campeonatos, premiamos o melhor arbitro, dando mais 
competitividade ao campeonato, e a cereja do bolo, todas as finais aos sábados a noite no estádio Novelli Jr., 
hoje estávamos desenvolvendo a parte de informação da entidade, novo modelo de inscrição on-line, criação 
do Site e na sequência a reforma geral do prédio da Liga, vale lembrar que a sede da Liga tem 42 anos, temos 
comodato de 100 anos e a construção foi todo com receitas próprias da Liga... 
Sem mais, 
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